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Anfrage Nr. 2/06/19, 
eingebracht von den Abgeordneten 

Foppa, Dello Sbarba und Staffler  
am 21.5.2019 

Interrogazione n. 2/06/19, 
presentata dai consiglieri 

Foppa, Dello Sbarba e Staffler  
il 21/5/2019 

  
  

FOPPA (Grüne Fraktion - Gruppo verde - Grupa vërda): Insbesondere im Unterland blickt man 
derzeit mit Sorge auf die Verkaufs- und eventuelle Ausbaupläne des Bozner Flughafens. Man erinnert immer 
wieder an den Ausgang der Volksbefragung von 2016, wo über 70% der Abstimmenden mit NEIN gestimmt 
haben. Viele BürgerInnen möchten auch wissen, wieviel der Flughafen in den Jahren seit der Abstimmung 
gekostet hat.  

Daher richten wir folgende Fragen an die Landesregierung: 
1. Wieviel 

hat das Land Südtirol in den Jahren 2016, 2017, 2018 für laufende Kosten für den Flughafen 
ausgegeben? 

2. Wieviel 
machten in denselben Jahren die Investitionsausgaben aus? 

3. Sind mit 
der Abwicklung des Verkaufs von ABD Kosten verbunden? Wenn ja, in welchem Ausmaß? 

4. Weil sich 
die Tatsachen ja ständig ändern: Was ist der Stand der Dinge zum heutigen Zeitpunkt, was die Zukunft 
des Flughafens und die Ausrichtung der Landesregierung hierzu betrifft? 

 


